

Tak Pernah lelah Mamak dan Bapak menyebut Putra-Putrinya dalam Doa,
Tak pernah lelah Mamak dan Bapak menasehati Putra-Putrinya tentang Agama,
Tak Pernah lelah Mamak dan Bapak mengingatkan Putra-Putrinya untuk Belajar,
Tak pernah lelah Mamak dan Bapak mencari nafkah untuk Putra-Putrinya,
Tak pernah lelah Mamak dan Bapak menyayangi dan mencintai Putra-Putrinya,

Karya Ilmiah ini Ku Persembahkan kepada,
"Mamak dan Bapak,, "

Untuk Doa demi Kesuksesan
Untuk Nasehat demi Kebaikan
Untuk Pelajaran yang Bermanfaat
Untuk Nafkah yang Melengkapi
Untuk Marah yang Meluruskan
Untuk Tangis yang Mengingatkan
Untuk Senyum yang Menyejukkan
Untuk semua yang membuat Diriku Menjadi Seperti ini

Halaman ini untuk kalian yang kucintai,

Yunda Yati,
Abang Nirwan,
Kakak Ahmad,
Ayuk Ida,
Adek Ramadhan,
Adek Ali,
Adek Tohir,
Adek Ana,
Ponakanku Rifo dan Rohman,
Keluarga Besar di Jawa Tengah,
Mamasku Rudi Agus H.,S.Si.

**"Dunia ini indah dan bermakna karena ukhuwah,
Ada senyum dalam keindahan,
Ada sapa dalam duka, Ada maaf dalam khilaf,
Ada semangat dalam keterpurukan,
Ada cinta dan kasih sayang dalam kesedihan, dan
Ada nasihat dalam perbaikan diri"
Semua itu kudapat dari kalian, keluargaku,,,,,**

Firman Allah SWT :

يَتَأْتِيهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا إِذَا قِيلَ لَكُمْ تَفَسَّحُوا فِي الْمَجَالِسِ فَافْسَحُوا
يَفْسَحِ اللَّهُ لَكُمْ وَإِذَا قِيلَ انشُرُوا فَانشُرُوا يَرْفَعِ اللَّهُ الَّذِينَ ءَامَنُوا
مِنْكُمْ وَالَّذِينَ أُوتُوا الْعِلْمَ دَرَجَاتٍ وَاللَّهُ بِمَا تَعْمَلُونَ خَبِيرٌ ﴿١١﴾

Hai orang-orang beriman apabila dikatakan kepadamu:

"Berlapang-lapanglah dalam majlis",

maka lapangkanlah niscaya Allah akan memberi kelapangan untukmu.

Dan apabila dikatakan: "Berdirilah kamu", maka berdirilah,
niscaya Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman di antarmu dan
orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat.

Dan Allah Maha Mengetahui apa yang kamu kerjakan.

(Q.S. Al Mujaadilah : 11)

"Barang siapa yang diwaktu sorenya merasa kelelahan karena bekerja,
berkarya dengan tenaganya sendiri,
maka diwaktu sore itu pulalah ia terampuni dosanya"
(H.R. Thabrani dan Baihaqi)

*Senantiasa buka pagi hari dengan semangat kerja dan usaha,
Jalani siang hari dengan kegigihan,
Nikmati sore hari dengan dengan menilik suatu kekurangan,
Dan tutup hari dengan indahnya kesuksesan sejati maupun
kesuksesan yang tertunda,,
Lalu tutup mata dengan keyakinan bahwa esok
akan lebih baik lagi,,,*

Untuk para Guru & Sahabatku yang membimbingku untuk bekerja dan berkarya,

Juga untuk Almamater tercinta

"Terima Kasih"

Dari Kaca ku belajar mengenal diri dan introspeksi,
Dari Lentera ku belajar memberi cahaya pada hidup ini,
Dari Es ku belajar untuk mencairkan kedendamanku,
Dari Udara ku belajar untuk memberi tanpa pamrih,
Dari sebuah Batu Karang ku belajar tuk tak kan rapuh,
Dari Embun Ku belajar memberi kesejukan, dan
Dari Sahabat-Sahabatku,
ku belajar untuk jadi seseorang yang lebih baik lagi.

Untuk Sahabat-Sahabatku :
Rubby Yantee, Fut-Fut, Yeni Si Anggun, Wiba Antee,
Ukhti Yuli, Jeng Dian, Jeng Oelly, Pipit,
All Cosmix'ers,
Eka Kadin KP, HIMATIKA Crew,
BEM FMIPA Crew, DPM FMIPA,
dan Semua Sahabat-Sahabat lamaku.....

Semoga ukhuwah selalu di hati,,,

*Di dunia ini hanya ada tiga warna utama :
"Merah, Biru dan Kuning"
Adapun warna yang lain adalah hasil kombinasi dari ketiganya.
Begitupun dengan "Cinta"...
Hanya ada tiga cinta sejati di dunia :
Cinta pada Allah SWT,
Cinta pada Rasulullah SAW, dan
Cinta pada Jihad di Jalan-Nya.
Jika ada Cinta pada selainnya haruslah
cinta yang bersumber dari ketiga cinta sejati itu...*

untuk : Mamasku Rudi Agus Hermawan, S.Si

"Terima Kasih"

*atas kebaikan, kesetiaan, kearifan, kebijaksanaan,
dan dukungan untukku...
serta komitmen kebersamaan kita,
semoga berujung pada indahnya Sunnah Rosul.
Amin...*